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Zurück zu den Anfängen von Max Verstappen: Legendärer Formel-1-Rennstall

versteigert Erinnerungsstücke

Berlin, 9. November 2023 – Er gilt als die Talentschmiede der Formel 1: Der Rennstall Scuderia

AlphaTauri brachte sechs der zwanzig aktuellen Formel-1-Fahrer hervor, darunter Sebastian Vettel

und der amtierende dreimalige Weltmeister Max Verstappen. In Zusammenarbeit mit Catawiki, dem

führenden Marktplatz für besondere Objekte, geht es im Rahmen einer Auktion vom 9. bis 19.

November zurück zu den Anfängen der Formel-1-Legende.

Ikonische Stücke aus Verstappens erstem Formel-1-Jahr

Max Verstappen, der gerade seinen dritten WM-Titel in Serie gewonnen hat, begann seine

Formel-1-Reise 2015 als jüngster Pilot aller Zeiten bei dem Formel-1-Team, früher Scuderia Toro

Rosso. Teil der Auktion sind sein Rennanzug, ein Unteranzug, seine Sturmhaube und seine Schuhe

(Schätzwert der Expert:innen: 1.000 bis 2.000 Euro) aus diesem ersten Jahr, das in die

Formel-1-Geschichte einging.

Neben den ikonischen Gegenständen aus Verstappens Debütsaison kann online auch auf

Erinnerungsstücke weiterer Rennsportwunderkinder geboten werden. Der Neuseeländer Liam

Lawson entpuppte sich in der aktuellen Saison als Überraschung, nachdem der Ersatzfahrer beim

Großen Preis der Niederlande für Daniel Ricciardo einsprang und 2 Punkte für sein Team holte.

https://www.catawiki.com/de/
https://www.catawiki.com/de/a/857815
https://www.catawiki.com/en/l/74862489-scuderia-toro-rosso-max-verstappen-2015-racesuit
https://www.catawiki.com/de/l/74864727-scuderia-toro-rosso-max-verstappen-2015-shoes


Sein Rennanzug ist ebenso unter den Objekten der Auktion wie Ausrüstung von Carlos Sainz, Yuki

Tsunoda, Daniil Kvyat, Jaime Alguersuari oder Nyck de Vries oder Autoteile wie die

AT01-Chassis-Seitenstütze von Pierre Gasly, eine STR8-Vorderradfelge oder ein STR11-Frontflügel.

Ein STR 11 Showcar aus dem Jahr 2016, das in Verstappens Lackierung gehalten ist, schätzen

Expert:innen des Marktplatzes auf bis zu 350.000 Euro. Marc Jans, Formel-1-Experte bei Catawiki,

kommentiert: „Diese Gegenstände, insbesondere aus Verstappens Rookie-Jahr, sind nicht nur ein Teil

der Rennsportgeschichte, sondern auch potenzielle Investitionen. Wie wir in diesem Jahr bei den

Erinnerungsstücken von Carlos Sainz gesehen haben, können Gegenstände schnell an Wert gewinnen,

wenn ein Fahrer auf der Rennstrecke wächst. Die Rennausrüstung und Autoteile des spanischen

Fahrers wurden nach seinem Sieg beim Großen Preis von Singapur 2023 für das Doppelte versteigert.

Mit aufstrebenden Talenten wie Liam Lawson, die ihr Debüt geben, wer weiß, welchen Wert diese

Gegenstände in Zukunft haben könnten?”

https://www.catawiki.com/de/l/76368517-scuderia-alphatauri-liam-lawson-2023-rennanzug
https://www.catawiki.com/de/l/71584541-scuderia-toro-rosso-formel-1-max-verstappen-livery-str11-formel-1-show-modellauto-2016


Die vierte Auktion im Rahmen der Partnerschaft zwischen der Scuderia AlphaTauri und Catawiki

bietet Motorsport-Enthusiast:innen insgesamt 80 Objekte. Ein Teil des Erlöses der Auktion wird an

die gemeinnützige Stiftung Wings for Life gespendet, die sich für die Heilung von

Rückenmarksverletzungen einsetzt.

Bildmaterial zur Auktion haben wir hier für Sie zusammengestellt.

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen.

Jede Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hunderten

internen Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis

heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben

Milliarde Euro erzielt.

Über Scuderia AlphaTauri

Scuderia AlphaTauri ist ein italienischer Formel-1-Rennstall, der Red Bull gehört. Von 2006 bis 2019 war das Team unter

dem Namen Scuderia Toro Rosso bekannt. Seit 2020 ist das Team nach der Modemarke AlphaTauri benannt, die 2016 von

Red Bull als Markenerweiterung in der Modewelt gegründet wurde. "Den Status quo für Exzellenz herausfordern" fasst die

gemeinsame Denkweise dieser strategischen Partnerschaft zusammen. Verbunden durch das Erbe von Red Bull sind beide

Parteien Pioniere auf ihrem Gebiet und kommen zusammen, um durch Innovationen Grenzen zu verschieben - im

Motorsport und in der Mode.
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Press release

Back to the beginnings of Max Verstappen: Legendary Formula 1 racing team

auctions off memorabilia

Berlin, 9 November 2023 - Scuderia AlphaTauri’s impact as the incubator of Formula 1’s most

formidable talents is undeniable with an illustrious track record of grooming six out of the current

twenty F1 drivers from legends like Sebastian Vettel to the reigning three-time World Champion Max

Verstappen. In collaboration with Catawiki, the leading marketplace for special objects, an auction

from 9 to 19 November will take us back to the beginnings of the Formula 1 legend.

Iconic pieces from Verstappen's first Formula 1 year

Max Verstappen, fresh off his third championship title, embarked on his F1 journey in 2015 with

Scuderia Toro Rosso. That year, he made history as the youngest-ever point scorer, rewriting F1

annals. Part of the auction is the equipment Verstappen wrote this racing milestone with - from his

2015 racing suit and under suit, to his balaclava and shoes (estimated value: 1,000 to 2,000 euros).

https://catawiki.frontify.com/d/qtqjEPQjdASr
mailto:lena-marie.kern@tonka-pr.com


In addition to the iconic items from Verstappen's debut season, you can also bid online for

memorabilia from other racing prodigies. Liam Lawson has emerged as a surprise this season, making

his debut as a rookie standing in for Daniel Ricciardo and earning 2 points for the team. His racing

suit is among the items up for auction, as is equipment belonging to Carlos Sainz, Yuki Tsunoda,

Daniil Kvyat, Jaime Alguersuari or Nyck de Vries, or car parts such as Pierre Gasly's AT01 chassis side

support, an STR8 front wheel rim or an STR11 front wing.

Among the gallery of artefacts is also the STR 11 show car from 2016, bedecked in Verstappen's

livery, which experts estimate at up to 350,000 Euros. Marc Jans, Formula 1 expert at Catawiki,

remarked, "These items, especially from Verstappen's rookie year, represent not just racing history

but also potentially significant investments. As we have seen earlier this year with memorabilia of

Carlos Sainz, items can quickly gain value following drivers’ growth on the track. Racing equipment

and car parts of the Spanish driver were auctioned for double the price after his victory at the

Singapore Grand Prix 2023. With emerging talents like Liam Lawson marking their debut, who knows

what future value these artefacts could command."

Featuring more than 80 unique items, the fourth auction marking the partnership between Scuderia

AlphaTauri and Catawiki merges the past’s reverence with the thrill of the present. A portion of the

auction’s proceeds will be donated to the not-for-profit foundation Wings for Life, which is dedicated

to finding a cure for spinal cord injury.

We have compiled images of the auction for you here.

About Catawiki:

Catawiki stands as the premier online marketplace for special objects. Every week, over 75,000 objects find their way to

auction, each curated and chosen by Catawiki's cadre of in-house experts spanning various domains such as Art, Design,

Jewellery, and more.

About Scuderia AlphaTauri:

Renowned as an Italian F1 racing titan, Scuderia AlphaTauri, under the Red Bull umbrella, has evolved from its initial

identity as Scuderia Toro Rosso. More than just a racing team, it's an emblem of Red Bull's foray into fashion with the

AlphaTauri brand. United by a shared legacy, both entities exemplify the pursuit of excellence, challenging norms, and

forging innovation pathways in motorsport and fashion realms.


